

ANZEIGENSONDERVERÖFFENTLICHUNG

75 Jahre Schillerschule Ingersheim

Zirkusvorstellung am Freitag, 18. Juli 2025



JUBILÄUM

Die erste Schule im Landkreis feiert 75 Jahre

Die Schillerschule Ingersheim kann auf 75 Jahre zurückschauen – und feiert das mit einer großen Zirkusaufführung



Die Schillerschule in ihren Anfängen.

Fotos: Schillerschule Ingersheim

1949 erbaut, ist die Grundschule Schillerschule Ingersheim eine der ersten Schulen im Landkreis Ludwigsburg. Auf Drängen des Kultusministeriums entschloss sich der Gemeinderat mit dem damaligen Bürgermeister Karl Braun dazu, die Schule am Ortsrand zu planen. Die Einweihung erfolgte 1950. Anfangs war der Bau der Schule nicht unumstritten. Inzwischen bildet die Schule praktisch die Ortsmitte von Großingersheim. Der Bau der Schule war zu der Zeit etwas besonderes, da es sich um den ersten

Schulhausneubau im Landkreis Ludwigsburg nach dem Zweiten Weltkrieg handelte. Der Name der Schule geht auf den bekannten deutschen Dichter Friedrich Schiller zurück. Heute führt die Schule 10 Klassen zwei- und dreizügig. 2014 folgte ein komplett renovierter Neubau. Das Schulgebäude gehört bis heute zu einem der markantesten Gebäude im Ort Ingersheim. Heute steht die Schule für Bewegungsförderung, Gesundheits-erziehung sowie musikalische Erziehung und Ausbildung.

75 JAHRE SCHILLERSCHULE

JULI 18 2025

FISCHERWÖRTH INGERSHEIM

1. VORSTELLUNG UM 15:00 UHR
2. VORSTELLUNG UM 18:00 UHR

FÜR ERFRISCHUNGEN UND ESSEN WIRD GESORGT.



Der Umzug in das neue Schulgebäude war ein feierlicher Akt.

Große Zirkusaufführung

Anlässlich des 75-jährigen Jubiläums findet am 18. Juli um 15 und 18 Uhr im Fischerwörth Ingersheim eine große Schulaufführung gemeinsam mit dem Zirkusteam Abeba statt.

Die Woche zuvor werden die Schülerinnen und Schüler der Schillerschule in einer Projektwoche verschiedene Kunststücke einüben und dann als Akrobaten, Jongleure, Clowns oder Akrobaten bei der Vorstellung auftreten. Die Projektwoche sowie die Auf-

führung haben das Ziel, das Gemeinschaftsgefühl der Schülerinnen und Schüler zu stärken und die eigenen Stärken und Talente zu fördern. Für das leibliche Wohl bei der Veranstaltung ist gesorgt. Karten können noch im freien Verkauf bei Hobby Scheyhing in Ingersheim erworben werden. (dk)

INFO: Zirkusvorstellung 75 Jahre Schillerschule 18. Juli 2025 Fischerwörth Ingersheim